

Frühlingskonzert

Am Samstag, dem 23. April, wurden die Zuhörer in der Aula der Mittelschule Schweiggers wieder von zwei Chören verwöhnt: Der Singkreis Schweiggers hatte (nach 15 Jahren!) den Männergesangsverein Schwarzenau & Vitis zu Gast. Die Gastgeber stimmten das Auditorium mit schwungvollen Liedern aus Kärnten und der Steiermark ein, bevor unser verstorbener Chorleiter und Komponist OSR Gerhard Hofmann seine Vielseitigkeit in Waldviertler Klängen bewies. Ähnlich das abwechslungsreiche Programm des MGV, der dann nach der Pause die Zuhörer mit Trommelklängen nach Südafrika entführte. Nach dem klassischen Teil mit Mozarts „Ave Verum“ als herausragendem Höhepunkt, erklangen die schwungvollen Ovationen der Schweigginger für den Frühling. Mit dem gemeinsamen „O Herrgott, i hätt a Gebitt“ klang der gelungene Abend gemütlich aus. Am 18. Juni werden die beiden Chöre in Schwarzenau gemeinsam das Publikum erfreuen.



Singkreis Schweiggers mit Chorleiter Josef Hofmann (ganz rechts) und MGV Schwarzenau und Vitis mit Dirigent Leopold Aschauer (hinten rechts)